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1905 - création de la première Société d 'Histoire et d 'Archéologie du Vimeu,                                                            
1962- fondation de la société par  Lucien Cahon .  

Le 2 février 2019

                                                        Chère et cher Sociétaire,

Samedi 16 février aura lieu notre Assemblée générale où nous aurons l'occasion de vous présenter 
le bilan de l'année écoulée. Vous aurez ainsi l'opportunité de venir nous interpeller sur les choix et 
les décisions prises par le Bureau en 2018. Cest un moment important de la vie de l'association 
où vous aurez aussi à choisir les futurs membres du Bureau.
Nous espérons sincèrement que des bonnes volontés se feront connaître pour reprendre la flambeau
des sociétaires sortants. 
Moment de partage, de convivialité, l'Assemblée générale est aussi un temps décisif de choix qui 
va impacter le fonctionnement de la SAH  pour les trois prochaines années. Plus vous serez 
nombreux à y assister, à  y apporter votre contribution et plus vous donnerez de la légitimité et de la
motivation au futur Bureau.
 
« Se réunir est un début, rester ensemble est un progrès, travailler ensemble est la réussite ».
Henry Ford 

Pour ceux qui seraient absents à l'assemblée générale, merci de penser à nous transmettre vos 
procurations. 

Nous remercions d'ores et déjà les sociétaires qui ont répondu à notre questionnaire. Il est bien sûr 
toujours temps de nous le faire parvenir. 
Merci à tous ceux qui ont déjà renouvelé leur adhésion ainsi qu'au nouveaux adhérents qui nous ont 
rejoint en ce début d 'année.
 
La première conférence de l'année fut une grande réussite. Pour la première fois, nous avons été 
obligés de refuser du monde faute de place. M d'Hellencourt  et les carreaux imagés de la 
faïencerie de Vron ont attiré plus de soixante personnes passionnées, un succès qui va au-delà de 
nos espérances et qu'il nous faudra analyser.
Nous remercions les sociétaires ( ils se reconnaîtront ) qui se sont spontanément proposés de nous 
aider pour le rangement de la salle après la conférence. Une aide qui fut la bienvenue. 

Il reste encore quelques places pour notre sortie du 15 mai prochain à Villers-Bretonneux et à 
Ribemont -sur- Ancre. N'hésitez pas à contacter Colette Pellicani ou Jean Paul Brulin si vous 
souhaitez des renseignements.

                                                      
Le Bureau


